

## Wie wir 125 Jahre Salvatorianer feierten.

Am 8. Dezember 2006 feierten die Salvatorianer 125 Jahre ihres Bestehens. Auch bei uns sollte dieser Tag nicht ungefeiert vorübergehen. Wir trafen uns alle im Pater Jordan Ausbildungshaus in Talon-Amadeo.



125 Jahre Salvatorianer – Gelübdeerneuerung aller Professmitglieder vor Ort:

V.I.n.r., Pater Artur, Pater Hubert, Bruder Wilson, Pater Wojtek, Bruder Prabu, Diakon Peter, Bruder Simon.

Die Novizen überraschten mit einem Seminarprogramm über das Geistliche Tagebuch unseres Gründers P. Franziskus Maria vom Kreuze Jordan. Die Brüder von New Manila bereiteten die Abschlusbliturgie vor und die Brüder von Amadeo den Gottesdienst und das Essen. So hatte jeder etwas zu tun, und der Tag wurde zu einem schönen Gemeinschaftserlebnis.

Im Rahmen des Gottesdienstes erneuerten wir auch unsere Gelübde. Zugleich erinnerten wir uns an das zehnjährige Bestehen unserer eigenen Mission in den Philippinen. Es ist wohl noch etwas zu früh, große Jubiläen zu feiern, aber wir dürfen schon mal verbuchen, was wir in diesen Jahren erreicht haben.

Wir betreiben mit vier Priestern drei Ausbildungshäuser und haben 27 salvatorianische Studenten aus Vietnam, China, Sri Lanka und den Philippinen. Es gibt zwar noch viele offene Fragen hinsichtlich unserer Zukunft in den verschiedenen Ländern, aber die Anwesenheit dieser Studenten ist ein starkes Zeichen der Hoffnung.

Wenn Sie hier einen Beitrag leisten möchten, dann bitte unter dem Stichwort:

**Ausbildungshäuser Philippinen**

Salvator-Missionen • Liga Bank eG

BLZ 75090300 • Kt.-Nr. 2333619

BIC GENODEF1M05

IBAN DE45 750 903 00 0002333 619